

かんばしの風

富士市立田子浦中学校

旅行・集団宿泊的行事

5月18日（木）から5月20日（土）までの3日間の中で、各学年の旅行・集団宿泊的行事が行われました。それぞれのスローガンのもと、「自分から」率先して動き、どの学年も大変素敵な行事になりました。保護者の皆様におかれましては、事前の準備から当日まで、様々な場面でご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。

■□1年生「自然教室」□■

5月18日（木）、19日（金）の二日間、スローガン「120の原石を輝かせよう～友情・挑戦・つながり～」のもと、仲間との人間関係づくりを目的に「自然教室」が行われました。生徒が自分たちの手で企画・運営し、一日目は富士川緑地公園、二日目は学校で活動しました。この二日間を通し、子どもたちは、仲間の良さを実感し、人間関係の幅を広げることができました。

<1日目> 出発式 - 学級レク - 学年レクA - 学年レクB - 昼食
- 自然学習「スケッチ」 - 解散式
<2日目> 事後レク ドッジボール・O×ゲーム・大縄

■□2年生「林間学校」□■

5月19日（金）、20日（土）の二日間、スローガン「First Step」を掲げ、山梨県の湖畔キャンプ場で「林間学校」を行いました。初日は天候が優れず、雨の中での活動となりましたが、夜になると一時的に雨が上がり、諦め掛けていたキャンプファイヤーが幸運にも実施できました。この二日間を通し、子どもたちは仲間の良さを発見し、新しい人間関係を育むとともに、自分から気付き行動するなど、自分たちが目指す姿を見つけることができました。

<1日目> 出発式 - ハイキング - 開村式 - 炊飯活動「カレー作り」
- タベの集い - キャンプファイヤー - 各会議
<2日目> 朝の集い - 朝食 - 閉村式 - ウォークラリー
- 昼食 - 解散式

■□3年生「修学旅行」□■

5月18日（木）、19日（金）、20日（土）の三日間、スローガン「つなぐ」のもと、京都・奈良方面に「修学旅行」に行ってきました。自分たちで創り上げる修学旅行を目指し、計画の段階から生徒主体の企画づくりを進めてきました。当日は、実行委員を中心に、自分たちで考え、行動することができ、時間やルールも自分たちの手で守ることができました。また、修学旅行で久々にタクシー見学を取り入れることができ、自分たちで調べたところを巡り、普段できない経験や、学ぶ楽しさを味わうことができました。

<1日目> 開会式 - 京都着 - 法隆寺 - 薬師寺 - 東大寺
- 興福寺 - タベの集い - 夕食 - 班会議
<2日目> 朝食 - 学級別コース研修 - タベの集い - 夕食 - 班会議
1組：三十三間堂・清水寺・北野天満宮・金閣寺・下鴨神社・建仁寺
2組：北野天満宮・金閣寺・天龍寺・渡月橋・仁和寺・竜安寺・建仁寺
3組：平等院・伏見稻荷大社・清水寺・三十三間堂・北野天満宮・建仁寺
4組：伏見稻荷大社・三十三間堂・清水寺・金閣寺・北野天満宮・建仁寺
<3日目> 朝の集い - 朝食 - 班別タクシー研修 - 閉会式